

Visite presse du chantier du Tremplin, premier incubateur au cœur d'un stade

Mercredi 13 avril à 14h15, Stade Jean Bouin (16e)

Cet été, les startups du Tremplin s'installeront au cœur du stade Jean Bouin. Paris deviendra alors la première ville au monde à mettre en place une plateforme d'innovation au cœur d'un équipement sportif. Mercredi, découvrez ce chantier unique, aux côtés d'une dizaine de startups présentes.

Installé depuis avril 2015 dans le 19e arrondissement, le Tremplin, incubateur parisien dédié à l'innovation dans le sport, prendra prochainement ses quartiers définitifs au cœur du Stade Jean Bouin. Paris deviendra alors la première ville au monde à lancer une plateforme d'innovation au cœur d'un équipement sportif.

Alors que le chantier bat son plein, les startups sélectionnées vont découvrir pour la première fois mercredi ce lieu unique à Paris. Elles visiteront les différents espaces - pour plus de 2000m² - avant de s'y installer définitivement dans quelques mois. Elles bénéficieront alors de conditions idéales pour travailler et pour développer leurs activités créatrices d'emplois

Cette plateforme innovante sera un lieu privilégié de convergence des industries sportives, des entreprises innovantes, des marques commerciales et des acteurs du sport parisien, en s'appuyant notamment sur les partenaires membres fondateurs du Tremplin, AccorHotels Arena, FDJ, l'INSEP, Nike, Lepape, la MAIF, l'UCPA.

Elle permettra aussi de développer l'économie des clubs parisiens, de faciliter la pratique sportive des usagers et de contribuer à l'excellence de Paris dans l'accueil des grands événements sportifs.

Retrouvez toutes les informations, les dossiers thématiques et l'actualité du Tremplin sur www.letremplin.paris, en vous inscrivant à la newsletter mensuelle et sur Twitter @LeTremplin_.

Date et lieu :

Mercredi 13 avril à 14h15, Stade Jean Bouin, 20-40 Avenue du Général Sarrail (16e)

Contact presse : Barbara Atlan / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr